



Maria Walliser war dreimal Skiweltmeisterin – und brachte nach ihrer Karriere ein unheilbar krankes Mädchen zur Welt. Seitdem leistet sie Aufklärungsarbeit über die Krankheit spina bifida.

FOTO: PRIVAT

## Über den Schock nach der Karriere

Ex-Ski-Weltmeisterin Maria Walliser kommt zum I63. Talk im Bock am 20. April

LEUTKIRCH (sz) – Als Sportlerin hat sie fast alles erreicht, als Mutter traf sie das Schicksal hart: Maria Walliser aus der Schweiz berichtet am kommenden Montag, 20. April, von beiden Seiten ihres Leben. Beginn des 163. Talks im Bock ist um 19.30 Uhr im Bocksaal.

Als Skirennläuferin war Maria Walliser das Symbol Schweizer Überlegenheit auf der Skipiste. Zwischen 1983 und 1990 gewann die attraktive schnelle Dame aus dem Kanton St. Gallen 25 Weltcup-Rennen. Dreimal stand sie bei Weltmeisterschaften ganz oben auf dem Podest – stets bei schnellen Disziplinen.

Neben der Piste bezauberte Maria Walliser Medien und Fans mit ihrem charmanten Lächeln und der Sicherheit, mit der sie sich im internationalen Skizirkus als „junge Maid“ bewegte. Als ihre Karriere vorbei war, freute sie sich auf die Gründung einer eigenen Familie. Bei einer Ultraschalluntersuchung fünf Wochen vor der Geburt ihrer ersten Tochter kam allerdings der große Schock:

Maria Walliser erfuhr, dass ihr Kind die unheilbare Krankheit spina bifida hat und das ganze Leben lang an Lähmungen leiden wird. Schuld daran ist eine Unterversorgung mit Folsäure während der Schwangerschaft. Aber das wusste sie damals nicht.

### Die nächste Termine beim Talk im Bock

**11. Mai, Bocksaal:** Eric Schweitzer – der Müll, die Wirtschaft und mein Hund; ein Chef-Lobbyist hautnah

**10. August, Talk vorm Bock:** Leutkircher Köpfe 2015 – Geschichten aus dem Gäu

**21. September, Bocksaal:** Rainer Laux – sorry, das ist ein Überfall; Bekenntnisse eines aufrechten Bankräubers

**19. Oktober, Bocksaal:** Reinhard Erös – der Klügere gibt nicht nach; ein Leben für Afghanistan (sz)

Um anderen Müttern dieses Schicksal zu ersparen, ging sie – gemeinsam mit ihrer lebensfrohen Tochter Siri – an die Öffentlichkeit. Bis heute leistet die ehemalige Spitzensportlerin Präventionsarbeit, tritt im Fernsehen auf, gibt Interviews und kommt deshalb auch zu einem ihrer seltenen öffentlichen Auftritte nach Leutkirch zum Talk im Bock, um über Höhen und Tiefen im Leben einer Weltmeisterin zu sprechen.

Was sie aus ihrer Zeit als Sportlerin mitgenommen hat, wie Siri ihr Leben verändert hat, warum sie unter die Winzer gegangen ist und welche Rolle Yoga in ihrem Leben spielt – über all das wird Maria Walliser am Montag beim Talk im Bock sprechen.

**Moderation:** Raimund Haser;  
**Musik:** Just Friends; **Eintritt:** frei;  
**Spenden** gehen an die Stiftung Folsäure Offensive Schweiz;  
**Beginn:** 19.30 Uhr; **Einlass:** 19 Uhr.  
➔ [www.talkimbock.de](http://www.talkimbock.de)